

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh dari mekanisme *good corporate governance* terhadap *fee* auditor eksternal pada seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) untuk periode 2009-2013. Mekanisme *good corporate governance* pada penelitian ini terdiri dari adanya komisaris independen, dewan komisaris, pertemuan dewan komisaris, komite audit, pertemuan komite audit dan auditor internal pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Penelitian ini merupakan modifikasi dari penelitian yang dilakukan oleh Yasin dan Nelson (2012). Modifikasi pada penelitian ini adalah dengan menambahkan beberapa variabel independen dan mengurangi beberapa variabel independen lainnya. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang berasal dari laporan tahunan seluruh perusahaan yang dipublikasi oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) untuk periode 2009-2013. Penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling* sebagai metode penelitian dan menggunakan model analisis regresi linear berganda. Sebelum dilakukan uji regresi, data terlebih dahulu diuji menggunakan uji asumsi klasik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa jumlah pertemuan dewan komisaris dan jumlah pertemuan komite audit tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *fee* auditor eksternal. Penelitian ini menunjukkan bahwa jumlah komisaris independen, ukuran dewan komisaris, ukuran komite audit, dan auditor internal memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *fee* auditor eksternal. Keberadaan komisaris independen dan auditor internal akan memberikan pengawasan yang lebih unggul sehingga resiko pengendalian dapat terminimalisir dan mengakibatkan rendahnya *fee* auditor eksternal. Sedangkan ukuran dewan komisaris akan mengakibatkan tingginya *fee* auditor eksternal karena sulitnya dewan komisaris dalam melakukan pengawasan. Serupa dengan ukuran dewan komisaris, ukuran komite audit akan mengakibatkan tingginya *fee* auditor eksternal. Hal ini disebabkan karena komite audit meminta kualitas audit yang tinggi dari auditor eksternal.

Kata kunci : *fee* auditor eksternal, mekanisme *good corporate governance*, dewan komisaris, komite audit, auditor internal.